



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Adjudicada la obra de rehabilitación de la Casa del Pastor en Bustillo de Santullán

Los trabajos que se financian con cargo a Planes Provinciales tienen un coste superior a los 23.000 euros.

Miércoles, 25 de octubre de 2023.

NOTA DE PRENSA El equipo de gobierno ha anunciado que ***“hemos conseguido adjudicar una obra que data de 2018, cuando todavía no habíamos tomado las riendas del Ayuntamiento de Barruelo de Santullán”***. Felipe García Vielba informa que ***“se había planteado hacer una obra por fases, sin presupuesto claro, sin proyectos, y sin nada. De ahí que se hayan juntado las anualidades de 2018, 2019, 2020 y 2021, para lo cual requerimos del permiso previo de la Diputación de Palencia, previo acuerdo de nuestro pleno municipal”***.

Tras una primera licitación en la que los trabajos quedaron desiertos, finalmente el alcalde de Barruelo de Santullán firmaba, esta semana, el decreto de adjudicación a Julio Tadeo Ruiz, que será el encargado de la ejecución.